



ゆいまあるだより

2024年
1月号



新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。
今年もたくさんの笑顔をお届けしたいと思います。では、今年の第一号の様子を
ご紹介させていただきます。



12月【収穫】



畑でたくさん大根が採れました。さあどう調理しましょうね！
ゆずを使ってお漬物、お味噌汁の具にして、あとは、ごま油で炒め物も！



さすが、主婦です。包丁さばきはお手の物。『良い大根だねえ、ゆずで漬けると良い
香りがするよ』『早く食べたいなあ』と、つつい会話話が弾みます。

12月【ハーモニカ、三味線コラボ演奏会】



皆様が大変喜ばれる演奏会です。リハーサル無しで初のハーモニカと三味線の
コラボ演奏会です。無事成功するのでしょうか。



懐かしい曲が流れると、皆様真剣に歌われておりました。ハーモニカも三味線も
楽しまれ、「また来てね」とコラボ演奏会は大成功でした。

★ご家族様へのお知らせ★

短時間ですが室内で面会ができるようになりました。今後も感染予防の為に
マスクの着用はお願い致します。ご家族の往診時の同席が可能となりました。
ご家族様と関わりを持ちながら生活が出来るよう支援して参ります。

